



ARTICULISTA
INVITADO



SERGIO
GUTIÉRREZ LUNA

Los programas sociales llegaron para quedarse

Por mucho tiempo, la derecha no se cansó en calificar al presidente López Obrador y al Movimiento de la cuarta transformación de populista o de ejercer una política clientelar, pero hoy que estamos en pleno proceso electoral, cambian de parecer y aseguran que ellos siempre estuvieron a favor de otorgar programas sociales a los más necesitados.

¿Cómo creerle a quienes durante seis años (PRI y PAN) votaron en el Congreso en contra del Presupuesto de Egresos de la Federación que autorizaba recursos para los programas?; ¿con qué cara se presentan en las plazas públicas ante mujeres, niñas, niños, jóvenes o adultos mayores y les prometen que los éstos no van a desaparecer, si sus acciones indican lo contrario?

Dicen que han cambiado y que sí están a favor de los programas sociales, pero mienten. Durante todo el sexenio demostraron que siguen pensando lo mismo porque son clasistas y quieren que regrese la corrupción y los contratos que los beneficiaban. Si en seis años no cambiaron, en unos meses no lo lograrán.

Por el contrario, en Morena, PT y Partido Verde nuestras votaciones fueron a favor de los que menos tienen, a favor del pueblo de México, porque la prioridad de nuestro movimiento es el bienestar de todas y todos los mexicanos, ya lo ha dicho el presidente López Obrador, "con el pueblo todo, sin el pueblo nada".

Como el PAN no quiere que esto se conozca, pidió al INE que le lave la cara de todas sus votaciones en contra de

las y los mexicanos al pedir que no se hable del tema, cosa que por supuesto no permitimos, cuando además, justamente, es durante las campañas que debemos debatir las propuestas, las ideas y los hechos, y éste es uno de ellos. El pueblo debe estar informado y saber quién está de su lado y quién no.

Por ello, en Morena hemos iniciado una campaña muy fuerte para que la gente conozca esta realidad, que conozca sobre la política pública que nosotros sostuvimos desde 2018, que sostuvimos en 2021 y por la que la gente votó, y que no le fallamos, porque ahí están los votos de nosotros con los que se pudo aprobar el Presupuesto de Egresos de estos seis años para que hubieran recursos en esos programas sociales.

Vamos a hacerlo en redes, lo van a hacer nuestros candidatos y por eso hemos dicho que tiene gran relevancia e importancia el plan C, porque a través de las cámaras es como conseguimos dotar de recursos a estos programas para el bienestar de la gente.

Los programas sociales llegaron para quedarse y lo reiteraremos a diario, las acciones valen más que sus palabras y la gente se da cuenta que en la derecha mienten y quieren sepultarlos para que regresen las dádivas y los privilegios que tenían antes. Sería mejor que buscaran otra bandera o cambiaran de tema para no enredarse en sus respuestas. Yase les acabaron las mentiras para defender a la señora X.

Y más

Durante el primer debate presidencial pudimos observar quién tiene las mejores propuestas y quién es la persona más capacitada para encabezar este país, por supuesto, la candidata de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum. Durante las dos horas que duró este ejercicio democrático, la doctora Sheinbaum se mostró conocedora de los temas, firme en las propuestas de la cuarta transformación, pero, sobre todo, planteó algo fundamental para nuestro país: dar seguimiento a lo logrado por el presidente Andrés Manuel López Obrador e ir más allá. ■

En el primer debate presidencial pudimos observar quién es la persona más capaz para liderar este país